

Asley González, est à la tête de la sélection masculine de judo au Grand prix de La Havane



Justo Noda, entraîneur principal de l'équipe de judo de Cuba, a déclaré que le tournoi de La Havane sera une bonne occasion pour les judokas de s'entraîner et de se préparer pour les prochaines compétitions internationales. Le tournoi sera organisé par la Fédération cubaine de judo et sera soutenu par l'ambassade du Japon à La Havane. Le tournoi sera composé de six équipes masculines et de deux équipes féminines. Les équipes masculines sont dirigées par Justo Noda et les équipes féminines par Ana María Pérez. Le tournoi sera organisé dans la ville de La Havane, au stade olympique José Martí. Le tournoi sera ouvert au public et sera diffusé à la télévision cubaine. Le tournoi sera organisé dans la ville de La Havane, au stade olympique José Martí. Le tournoi sera ouvert au public et sera diffusé à la télévision cubaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/24942-asley-gonzalez-est-a-la-tete-de-la-selection-masculine-de-judo-au-grand-prix-de-la-havane>



Radio Habana Cuba